

## El paro roza ya los cinco millones

Escrito por asepro - 28/10/2011 12:18

---

La sangría del paro continúa y ya parece irremediable que se alcancen la terrible cifra de los cinco millones de parados.

Los datos del tercer trimestre reflejan que el desempleo se incrementa en 144.700 personas, hasta marcar una nueva cifra récord en el número total de desempleados en 4.978.300 afectados, según la Encuesta de Población Activa (EPA).

De este modo, la tasa se eleva en seis décimas y se coloca en el 21,52%, frente al 20,89% del trimestre anterior. Se trata de la tasa de paro más elevada desde el cuarto trimestre de 1996, cuando alcanzó el 21,60%.

[http://estaticos04.cache.el-mundo.net/elmundo/imagenes/2011/10/28/economia/1319785715\\_2.jpg](http://estaticos04.cache.el-mundo.net/elmundo/imagenes/2011/10/28/economia/1319785715_2.jpg)  
Fuente: elmundo.es

---